

Von: Meinolf Arnold [mailto:m.arnold@fwg-koeln.de]
Gesendet: Freitag, 7. Juli 2017 12:59
An: Hölzer, Markus
Cc: Meinolf Arnold
Betreff: Re: schulrechtliche Änderung der Zügigkeit des Stadtgymnasiums

Sehr geehrter Herr Hölzer,

die gestrige Schulkonferenz des Friedrich-Wilhelm-Gymnasiums ist zu dem folgenden Beschluss gelangt:

Solange die Entscheidung G8/9 nicht getroffen ist, lehnt die SchuKo die 4Zügigkeit in der Sek.I am FWG ab; sollten sich S'uS in der Größenordnung einer 4. Klasse am FWG anmelden, sind wir ggf. bereit, diese aufzunehmen.

EINSTIMMIG ERFOLGTER BESCHLUSS

Mit freundlichen Grüßen

Am 30.05.2017 um 11:55 schrieb Office FWG <office@fwg-koeln.de>: